

Als läge Fischbach in Spanien



Pfälzisch waren am Samstagabend im Fischbacher Wasgau-Theater lediglich die Gäste. Die Akteure der „Spanischen Nacht“ verzauberten mehr als 110 begeisterte Besucher mit einer Show, die unter die Haut ging. Das Flamenco-Ensemble „Danza Espanola“ präsentierte sowohl optisch als auch akustisch einen Leckerbissen nach dem anderen – eine vorzügliche Fortsetzung eines Programmes, das mit typisch spanischen Köstlichkeiten wie Tapas, Sangria und Vino Tinto bereits eine Stunde zuvor für eine erwartungsvolle und gelöste Stimmung gesorgt hatte. Hoch professionell, ambitioniert und mit viel Leidenschaft, wie

sich der Besucher eben Künstler der iberischen Halbinsel so wünscht, jonglierten die Musiker und Tänzer durch alle Gattungen traditioneller spanischer Unterhaltung. Kopf des Ensembles ist Angel Huertas, er spielte Gitarre und sang mit einer Inbrunst, dass es einem wohlig den Rücken runterlief. Sohn Andres bearbeitete ihm zur Seite und virtuos sein Cajon, „Mama“ Lilian Gutierrez faszinierte als rassige Flamenco-Tänzerin. Auch alle übrigen Protagonisten vermochten ihr Publikum mitzureißen und schufen eine derart intensive Atmosphäre, dass man sich fast schon in Spanien wähnte. MAR/FOTO: SEEBALD